

**EXCLUSIVITE**



**6 Pièces**

**159 m<sup>2</sup>**

**Réf. W-02ND8J**

**970 000 €**

**St-Raphaël**

Maison à vendre (83700)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Datant des années 90, cette maison traditionnelle située au cœur de Valescure offre un cadre de vie agréable en pleine nature et à la fois proche de toutes commodités, transports et de la mer. Nichée sur un terrain arboré d'environ 1020m<sup>2</sup> avec piscine, le rez-de-chaussée est composé de deux chambres en suite, d'une cuisine indépendante avec son accès direct menant à l'arrière de la cuisine et le garage, d'un double séjour avec cheminée et de trois baies vitrées avec vue et accès piscine. Au premier étage, deux chambres avec dressing dont une avec une petite terrasse vue pleine nature, une salle ...

Dating from the 90s, this traditional house in the heart of Valescure offers a pleasant living environment surrounded by nature, yet close to all amenities, transport links and the sea. Nestled in approx. 1020sqm of wooded grounds with swimming pool, the ground floor comprises two en suite bedrooms, a separate kitchen with direct access to the rear of the kitchen and the garage, a double living room with fireplace and three picture windows with views and access to the swimming pool. On the first floor, there are two bedrooms with dressing rooms, one of which has a small terrace overlooking the ...

**ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR**

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

